

Beschluss der Kirchenpflege vom 12. September 2023

Anschluss des Pfarrhauses Dorf ans Fernwärmenetz; Budgetierung und vorbehaltene Ausgabe von höchstens CHF 98'000.00 (inkl. MWST)

Die Kirchenpflege hat an ihrer Sitzung vom 12. September 2023 beschlossen, das Pfarrhaus Dorf ans Fernwärmenetz der KEZO anzuschliessen. Dazu wird ein Betrag von Fr. 98'000.00 (inkl. MWST) zulasten der Investitionsrechnung ins Budget 2024 aufgenommen. Für die gesamten Anschlussarbeiten sind – unter Vorbehalt der Genehmigung des Budgets 2024 – eine Ausgabe von höchstens Fr. 98'000.00 zulasten der Investitionsrechnung bewilligt und die Kapitalfolgekosten von CHF 6'370.00 zur Kenntnis genommen worden. Vom Kanton sind Fördergelder in der Höhe von Fr. 8'000.00 zu erwarten. Die Anschlussarbeiten bis zum Haus sind aus Gründen der Dringlichkeit (laufende Netzarbeiten) bereits vorgezogen worden.

Rechtsmittelbelehrung

Gegen diesen Beschluss kann wegen Verletzung von Vorschriften über die politischen Rechte innert fünf Tagen, von der Publikation an gerechnet, bei der Präsidentin der Bezirkskirchenpflege Hinwil, Carola Heller, Brütten 1, 8496 Steg im Tösstal, schriftlich Rekurs erhoben werden. Die Rekurschrift muss einen Antrag und dessen Begründung enthalten. Der angefochtene Beschluss ist, soweit möglich, beizulegen oder genau zu bezeichnen.

Der Beschluss liegt vom 11. bis 15. Oktober 2023 zu den Öffnungszeiten auf dem Kirchengemeindesekretariat zur Einsichtnahme auf.

Hinwil, 3. Oktober 2023

Evangelisch-reformierte Kirchenpflege Hinwil